

全校朝会 校長講話 6月3日(月)

皆さん、おはようございます。

6月に入りましたね。4月8日(月)の始業式・入学式の日から数えて、皆さんは 37 日間登校してきました。よく頑張りましたね。

皆さんが楽しみにしている夏休みまであと登校する日は 35 日間です。1 学期も半分が終わり、今日から後半戦です。頑張ってください。

最近、授業観察と言って、45 分間丸々いろいろなクラスの授業を見に行っていますが、皆さん頑張っていますね。

その中でも特に先生がすごいなと思ったことは五つです。

- ①ノートやワークシートに書く字が丁寧な人が多いことです。
- ②グループになったときに、仲良く協力して活動ができていることです。
- ③授業の始まりと終わりで挨拶がしっかりできていることです。
- ④手を挙げて発言する人が多く、手の挙げ方もまっすぐ挙げている人が多いですね。
- ⑤そして、たとえみんなの前では発表をしなくとも、自分の考えをしっかりと書いている人もたくさんいます。

他にもたくさんあると思います。これからも校長先生は皆さんのよいところをたくさん見付けていきますね。

さて、今日は皆さんに紹介したい人が3人います。

まずは、学力向上支援講師の先生です。

今日から1・2年生の算数の授業に入ってくださいませ。1・2年生の皆さん、算数をやっている分からないことがあったらどんどん質問をしてくださいね。

次に、今日から三週間、教育実習生が入ります。二人とも大学四年生です。

自己紹介をしてもらいます。

教育実習生二人は、皆さんと一緒に勉強したり、生活したり、遊んだりすることをとても楽しみにしてきましたので、皆さんも一緒に楽しく過ごしてくださいね。

さあ、1学期あと 35 日間、今月は開一まつりもあります。また、プールの授業も始まりますよ。

一生懸命勉強し、友達と仲良くし、元気に過ごしていきましょう。